

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年12月17日朝刊西部版



浜松市天竜区の水窪協議会が毎年冬に行
小の児童が15日、地
域の高齢者に絵手紙
や弁当を届けた。水窪
町の水窪地区社会福祉
君(12)と赤石萌愛さん

水窪小
児童 高齢者に手紙や弁当

同校6年の丹羽傑登
ティアが調理した弁
当、靴下を手渡した。
丹羽君と赤石さんは
「寒くなってきたので、
お体に気をつけてくだ
さい」と気遣い、繁高
さんは「みんなも学校
へ行くのに気をつけ
て」と応じた。
絵手紙には、かまど
での炊飯体験や持久走
など最近の取り組みを
伝え、かわいらしいイ
ラストを添えた。
贈呈は協議会の配食
サービス利用者を対象
に、毎年行っている。
(水窪支局・警村光紀)

繁高さん(右)に絵手紙や
弁当を手渡す児童
|| 浜松市天竜区水窪町

①児童が高齢者に届けたものは絵手紙のほかに何がありますか。

(**ボランティアが調理した弁当、靴下**)

②児童が届けた絵手紙には何が書かれていましたか。

(**(例)かまどでの炊飯体験や持久走など最近の取り組みにかわいいイラストを添えた。**)

③あなたが高齢者に絵手紙を届けるとしたら、何を書きますか。30字以内で説明しましょう(句読点を含みます)。

(例)クリスマス会での出し物にみんなが喜んで笑顔になっている絵。(29字)
体育の授業で白い息を吐きながら長距離走を走っている絵。(27字)
富士山の上に昇ってくる明るく輝く初日の出の絵。(23字) など

④見出しの口には、児童が高齢者に向けた言葉が入ります。どんな言葉がふさわしいと思いますか。12字以内で書きましょう(句読点は付けません)。

(例)寒いので体 気をつけて(10字) / 元気で新しい年を迎えてね(12字)
読んで心を温めて(8字) など

年 組 名前